



FOTO: CEDIDA

EL TERMINAL FUE INAUGURADO EN ABRIL PASADO EN MEJILLONES.

## Premian sistema de embarque de concentrado en Mejillones

El nuevo Terminal de Embarque Automatizado de Concentrado de Cobre de la empresa TGN (Terminal Graneles del Norte) fue galardonado en la categoría "Desarrollo Industrial" de los premios AIA 2025, distinción que se entrega a proyectos y personas que generan un impacto en la industria y en el desarrollo sostenible de la Región.

Este terminal, inaugurado en abril pasado en la bahía de Mejillones, es considerado un hito en la industria portuaria mundial al combinar diversas tecnologías en el embarque de concentrado de cobre. El proyecto tuvo una inversión de US\$130 millones y añadió nueva capacidad de embarque al terminal original inaugurado en

2011. Actualmente, TGN es el punto de salida para el embarque de concentrado de cobre, tanto de Codelco como de otros clientes.

Al respecto, el gerente general de TGN, Felipe Vásquez dijo que "estamos orgullosos de recibir este reconocimiento de parte de la Asociación de Industriales de Antofagasta, el

que representa el compromiso que tenemos con el desarrollo de una infraestructura sostenible y eficiente para responder a los desafíos de la industria. Este nuevo terminal se ha convertido además en un referente mundial, lo que nos potencia como socio estratégico en la cadena logística de la minería chilena".